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《还魂2：光与影》大结局 男女主结为夫妻

 

韩剧《还魂2：光与影》迎来了大结局，男女主结为夫妻并举行了婚礼，
最终集收视达到9.651%，刷新自身最高收视率。

 

等一切尘埃落定，陈复妍对女主说：“拯救世界的光，这是我要归还给
你的影子，拥抱影子的光芒，永远不会陷入黑暗。”

李宰旭终映采访，谈及女主从郑素敏换成高允贞：和不认识的人陷入新
的爱情。

女主角变更感情线的连接有没有困难呢？李宰旭：其实没有具体听到这
些事情，演戏的时候无论是无德还是乐水还是落寿，我觉得是和不认识
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的人物陷入新的爱情。观众看的时候可能会有着混乱，但是我没有那样
。很难让所有人满足，但是我演绎了张煜这个角色时没有什么困难。在
配合上，我也经常和高允贞姐姐进行了练习，所以没有困难部分很好地
进行了拍摄。

第一季和第二季的女主角是不同人，其实之前也想过是不同人，希望有
不同的接近。张煜度过的三年时间无法全部展现出来，第二季不是三年
以后的故事吗，我觉得可以用过得很困难来整理张煜这三年。虽然思念
但不是无法日常生活的那种，这三年的暗淡阴郁与停滞不前的心通过与
复妍的交往而消除。

对于为张煜与无德之间的爱情应援的粉丝，李宰旭表示：我觉得她们都
是一个人，比起把焦点聚集在某个人身上，我希望大家去爱身体里面的
灵魂。

谈及郑素敏：素敏前辈对于作品谈及很多是非常老练的人，允贞姐姐虽
然是新人但是在现场绝不失去笑容的人，不失去笑容的这件事很困难。
她为何会这么笑出来？她这么一笑现场都会变得明亮。在演技上有着相
同的苦恼，在性格上学到了很多。拍摄超过一年虽然有困难，但是我想
叫她们俩前辈，因为我学到了很多。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16732401385568.html
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